

INDUSTRIE : Pochet du Courval automatise le tri-emballage dans son usine normande

Le groupe verrier [POCHET DU COURVAL](http://www.groupe-pochet.fr) investit 13 millions d'euros pour automatiser le tri-emballage dans son usine de Hodeng-au-Bosc/Guimerville grâce à de nouvelles machines robotisées. Le projet d'automatisation est baptisé T3E, pour Tri Ergonomie, Emballage, Encaissage, et aurait pour objectif de réduire la pénibilité sur les postes de travail d'après la société. www.groupe-pochet.fr